

Bezirks Blätter

EISENSTADT

Nr. 49 – Do, 09.12.10, Gesamtauflage 117.148
Eisenstadt, T.-A.-Edisonstr. 2, 02682/63077-0
An einen Haushalt. RM 00A000523



Albin Ouschan entführte den Pokal erstmals ins südlichste Bundesland. Foto: Privat

Billard: Pegasus-Cup 2010 geht nach Kärnten

EISENSTADT. Am vergangenen Wochenende wurde die dritte Auflage des „Pannonia Open“ im 9er-Ball ausgetragen. Trotz des überraschenden Wintereinbruchs waren 72 Lizenzspieler aus Österreich und Ungarn dabei, und erstmals waren alle neun Bundesländer bei einer Billard-Veranstaltung im Burgenland vertreten.

Im Finale standen einander zwei Kärntner gegenüber, womit der Wanderpokal seinem Namen wieder Ehre machte, ist er doch bisher in der Steiermark und danach in Niederösterreich gestanden.